

Viel Applaus

DEISSLINGEN/ROTTWEIL.

Kurzweilig moderierte Vizepräsident Joachim Thiele die Veranstaltung. Für die Bewirtung sorgte die Gymnastikgruppe „Montagsfrauen“ der SG Deißlingen. Das Musikduo Tatjana Mitsche (Gesang)/Jürgen Köringer (Gitarre) begeisterte mit toller Musik. Viel Applaus gab es für die Vorführungen der SG „Mädchenanzuggruppe und der beiden Athletinnen vom BTSC Baton-Twirling-Sport-Club Zimmern.



Kerstin Harzer



Das neu gewählte Sportkreispräsidium und der neu gewählte Sportkreisrat: (von links) Wolfgang Jauch (TC Bochingen), Julia Schmitt (TV Dietingen), Martin Glunk (KSV Winzeln), Ute Bender (RV Herrenzimmern), Klaus Walter (TSV Rottweil), Karl-Heinz Wachter (SV Villingendorf), Joachim Thiele (TG Schwenningen), Klaus Weisser (TSV Böhringen) und Karlhelm Grießer (SC Wellendingen). Es fehlen: Ruth Amann (RV Fluorn-Winzeln), Romina Fischer (TV Sulz), Ute Hoss (TG Mühlheim) und Markus Amann (RV Fluorn-Winzeln).

Foto: Bernd Müller

Engagement hat hohen Stellenwert

Kontinuität herrscht weiterhin an der Spitze des Sportkreises Rottweil. Der bisherige Präsident Karl-Heinz Wachter hat beim Sportkreistag in Deißlingen von der Versammlung das Vertrauen für eine weitere, seine nunmehr dritte Amtsperiode erhalten.

■ Von Klaus Weisser

DEISSLINGEN/ROTTWEIL. Ansonsten gab es einen größeren personellen Umbruch. Drei Posten konnten nicht besetzt werden. In der Deißlinger Turn- und Festhalle – Ausrichter des Sportkreistages war die SG Deißlingen – wurde die Arbeit des Sportkreises Rottweil nicht nur vom anwesenden Präsidenten des Württembergischen Landessportbundes, Andreas Felchle, in höchstem Maße gelobt.



Klaus Walter vom TSV Rottweil erhielt den Ehrenbrief



Peter Müller (Mitte) wurde zum Ehrenmitglied des Sportkreis Rottweil ernannt.



Neues Sportkreis-Ehrenmitglied ist Hansjörg Schmohl

Alle Fotos: Bernd Müller



Dirk Theis und Joachim Thiele



Dieter Hofer (SV Waldmössingen)



Sportkreispräsident Karl-Heinz Wachter mit Pressreferent Klaus Weisser



Markus Amann



Karl-Heinz Wachter und Joachim Thiele mit Jürgen Schleeh (Mitte), Sportredakteur des Schwarzwälder Bote



WSLB-Präsident Andreas Felchle beim Referat

Die Sportvereine brächten die Gesellschaft in Schwung. Dort werde Demokratie gelehrt und gelebt. Das Ehrenamt, so die Forderung von Felchle, müsse weitergetragen werden, auch wenn es wirtschaftlich und finanziell mal nicht mehr



Die Athletinnen vom Baton Twirling-Sport-Club Zimmern

so gut laufe. Bezuglich der Einführung der Ehrenamtskarte kritisierte der WLSB-Funktionsreferent Wolfgang Jauch (TC Bochingen) für das zögerliche und bürokratische Verhalten. Wachter hielt danach Rückschau auf die vergangenen vier Jahre und ging auf einzelne Punkte ein. Im Berichtsheft, das allen Vereinen rechtzeitig zugestellt worden war, fanden sich eine ausführliche Zusammenfassung des Präsidenten wie auch detaillierte Ausführungen der einzelnen Referenten. In schriftlicher Form lagen ebenso die Zahlen zu Einnahmen und Ausgaben vor. Finanzreferent Wolfgang Jauch gab dazu ein paar grundlegende Erläuterungen.

Einstimmiges Votum für Führungsriege

Die Wahlen beim Sportkreistag Rottweil in Deißlingen brachten folgende Ergebnisse.

DEISSLINGEN/ROTTWEIL.

Sportkreispräsident: Karl-Heinz Wachter (SV Villingendorf); Vizepräsident Mitgliedsvereine: Joachim Thiele (TG Schwenningen); Vizepräsident Schulung und Fortbildung: Martin Glunk (KSV Winzeln); Finanzreferent Wolfgang Jauch (TC Bochingen) und Frauenreferent: Ruth Amann (RV Fluorn Winzeln); Sportkreisrat

(Referenten) Vereinsberatung, Integration und Inklusion: Ute Hoss (TG Mühlheim); Öffentlichkeitsarbeit: Klaus Weisser (TSV Böhringen); Schule und Sport: Karlhelm Grießer (SC Wellendingen); Sportkreisärzten: Ute Bender (RV Herrenzimmern); Deutsches Sportabzeichen: Julia Schmitt (TV Dietingen); Informationsfahrten und Beratung: Klaus Walter (TSV Rottweil); Neue Medien: Mar-

kus Amann (RV Fluorn-Winzeln). Die noch offenen Positionen darf der Sportkreis grundsätzlich nachbesetzen.

Die Versammlung erteilte dazu die Genehmigung. Neu ist zudem: Karl-Heinz Werner (SV Seedorf) unterstützt ab sofort den Sportkreis als Berater für Objekt- und Investitionspläne – allerdings ohne Sitz und Stimmrecht im Sportkreisrat.

kw

Sportkreistag Rottweil – Ehrungen

Verabschiedungen und Ehrenungen

Reichlich Zeit hat beim Sportkreistag der Tagesordnungspunkt Verabschiedungen und Ehrungen beansprucht. Präsident Karl-Heinz Wachter hatte etliche Urkunden und Ehrennadeln zu verteilen. Darauf befanden sich hochkarätige Auszeichnungen.

Zuvor verabschiedete Wachter Kerstin Harzer (Vizepräsidentin, Beratung und Schulung / TSV Hochmössingen), Peter Müller (Referent für Sportentwicklung / TTC Rottweil) und Hansjörg Schmohl (Vizepräsident, Fachverbände / SC Lindenholz) aus ihren Ämtern und überreichte ihnen den Sportkreisehrenbrief. Schmohl (seit 1992 im Sportkreis tätig) und Müller (seit 2001 Sportkreis-

mitarbeiter) wurden von der Versammlung für ihre Verdienste zudem zum Ehrenmitglied ernannt. Auch Klaus Walter vom TSV Rottweil (seit 1981 Sportkreisfunktionär) durfte den Ehrenbrief in Empfang nehmen. Für Walter und Müller sei von der Stadt Rottweil – so berichtete der Sportkreispräsident – die Verleihung der Landesehrennadel beantragt worden. Walter, über vier Jahrzehnte für das Deutsche Sportabzeichen zuständig, gab diese Funktion auf. Er bleibt dem Sportkreis jedoch als Organisator der jährlichen Informationsfahrten weiterhin erhalten. In Würdigung der langjährigen guten Zusammenarbeit mit der Sportredaktion des Schwarzwälder Bote erhielt Sportjournalist Jürgen Schleeh ebenfalls den Sportkreisehrenbrief. Ute Bender (seit 2010 Sportkreisärztin, 32 Jahre in der Sportjugend aktiv) und Gerhard Dein (seit 2001 Funktionär) wurden mit der Goldeinen WLSB-Ehrennadel bedacht. Markus Amann, Sportkreisjugendleiterin Romina Fischer und Klaus Weisser durften jeweils die WLSB-Ehrennadel in Silber Empfang nehmen. Zum Abschied gab es für den Rottweiler Dirk Theis (bisher Referent Integration und Inklusion), Dieter Hofer (bisher Referent Ehrungen und Dokumentation/Schützenverein Waldmössingen) sowie Marina Leopold (bisher Frauenkommission / TG Mühlheim) neben anerkennenden Worten ein Geschenk für die langjährige Mitarbeit.

kw